

## Ve Máynez consulta por refinería en NL

REFORMA / STAFF

El aspirante presidencial emecista Jorge Álvarez Máynez afirmó que pedirá a la Cámara de Diputados solicitar una consulta popular para que sea la gente la que decida sobre la clausura de la refinería de Cadereyta, Nuevo León.

Esto, argumentó, ante la contaminación que genera y la afectación a millones de niñas y niños que respiran ese "veneno".

"Queremos que la gente decida sobre el futuro de Nuevo León, sobre la calidad del aire que respiran sus hijas y sus hijos, y sobre un tema tan importante como el medio ambiente, el que más nos debería de preocupar. "La omisión de Petróleos Mexicanos en atender la solicitud del Gobierno de Nuevo León para reducir la contaminación de la refinería, que genera el 94 por ciento del dióxido de azufre e intoxica el aire de su Área Metropolitana, vuelve urgente que las y los neoleoneses implementen un mecanismo de participación ciudadana", indicó.

En un comunicado, el emecista señaló que, acuerdo con estudios locales, retirar la refinería de Cadereyta evitaría al menos 500 muertes por enfermedades respiratorias al año.

"No es justificable continuar con una política energética tóxica. Principalmente, cuando las energías renovables son fuentes mucho más económicas. Invertir en una movilidad ecológica y sustentable es pensar en el futuro", agregó.